

## Gemeinde tritt Bürgerenergie bei

**GROSSOSTHEIM.** Die Gemeinde Großostheim ist jetzt Energiegenosse. Am Dienstagabend stimmten die Gemeinderäte dafür, zwei Anteile mit einem Gesamtwert von 1000 Euro an der Bürgerenergie Bachgau zu zeichnen. Zugleich segneten sie einen Pachtvertrag über die bereits installierten Solaranlagen auf dem Technikgebäude der Welzbachhalle und am Freibad zu jährlich knapp 5000 Euro ab. Zudem bietet die Gemeinde der Energiegenossenschaft an, die Dächer des Rathaus-Sitzungssaals, die Schule am Dellweg und das entstehende Ringheimer Quartierszentrum auf ihre Eignung für weitere Projekte zu untersuchen. *caw*

---